



CÉMAC

Le président Ali Bongo Ondimba a reçu hier en audience le gouverneur de la Banque des États de l'Afrique centrale (BEAC), Abbas Mahamat Tolli. Occasion d'un tour d'horizon de la situation macroéconomique en zone Cémac et des moyens pour booster la croissance en son sein.

Page 5

DRAME

Victime d'une charge d'éléphant cinq heures auparavant à une trentaine de kilomètres de Franceville, un sexagénaire a succombé mardi à ses blessures. Un drame qui survient alors que l'Exécutif, sous pression, vient d'adopter un projet de texte autorisant les battues administratives.

Page 8

LIBREVILLE

Au cœur d'une grande confusion, la démission du maire de Libreville, Eugène Mba, en poste depuis fin décembre 2020, est à l'ordre du jour d'une session extraordinaire du conseil municipal ce jeudi, convoquée suite à un arrêté de la gouverneure de l'Estuaire, Marie-Françoise Dikoumba.

Page 5

DESTINATION QUARANTAINE

EN application de la mesure annoncée par le président Ali Bongo Ondimba, lors de son allocution du 28 mai, visant à limiter les risques de propagation du coronavirus, les voyageurs en provenance de l'étranger ont commencé, mardi 15 juin, à être placés en quarantaine, à leurs frais, pour une durée de 24 heures. Le temps de prendre connaissance du résultat du test PCR effectué à leur arrivée. **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

Lorsque certaines boîtes de la place lancent des "Promotions de leurs produits", quelles sont leurs intentions ?

Franchement, j'aimerais, moi Makaya, avoir de ces gens-là des réponses claires, nettes et précises à cette question, tant j'avoue ne rien comprendre parfois de leurs initiatives. Car, de promotion, j'assimile ces choses-là à de la provocation pure et simple, sinon à de la moquerie. C'est vrai, un détail à ne pas perdre de vue, elles sont sous les Tropiques, et vous comprenez...

Tenez, Moov Africa Gabon Telecom n'arrête pas de nous harceler par SMS en insistant sur sa promotion de baisse du prix de la box de la fibre optique désormais à 10 mille balles jusqu'au 10 juillet prochain. Je me suis dit, enfin une bonne affaire qui arrive à point nommé et va bousculer sa concurrente CanalBox aussi en "promotion". Mais quelle déception des deux côtés ? Chaque fois qu'un client se pointe chez l'une ou l'autre pour souscrire un abonnement internet, il reçoit (curieusement) la même réponse : la plupart des boîtiers installés dans les quartiers sont saturés. Donc, impossible d'être connecté alors qu'il suffit de renforcer les capacités de leurs équipements pour satisfaire le plus grand nombre. Est-ce aussi compliqué que cela ? Quel sens donnez-vous alors au mot "promotion" ?

Dans le cas là, là, là, cette façon de faire est assimilable au mépris envers les clients. Ah, j'oubliais qu'en Afrique subsaharienne tout leur est permis quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit

COVID - 19